

令和6年11月19日（火）

今日は、風が強く寒い1日でした。体調を崩して欠席している児童もいますので、体調管理に努めましょう。

学習発表会の全校合唱の練習を行いました。今年の「ありがとうソング」は、呼びかけや振り付けを行うなど、工夫をしています。5年生が振り付けを考えてくれました。楽しみにしてください。

午後から8年生の道徳の授業研究を行いました。感謝について考えていました。意見の質が高く、成長を感じることができて、嬉しく思いました。

「ありがとうソング」の全体練習



5年生が振り付けを考えました



「ありがとう」を皆さんに届けます



学校司書さんの読み聞かせ



1・2年生のレモンチダンス



最後の決めポーズの練習



算数で、分数についてペアトークを行う3年生



教室で、学習発表会のセリフを練習する4年生



完成した小道具を使って練習する5年生



英語で表現するのは難しいですが、頑張ります



休憩時間も太鼓の練習を行う6年生



音楽室でも練習をしていました



8年生の道徳の研究授業



グループトークで意見交流していました

